

# わくぽんちゃ

## 新学期が始まりました！

4月6日（木）に始業式・入学式がありました。3年生の教室に入ってきた子ども達を見ていると、元気いっぱい、お休みの間友達と会えなかった時間を埋めるかのように、仲良く・楽しく過ごしていました。また、私の話を聞いているときの子ども達の姿は、さすが3年生！と感じるくらい、姿勢もピシッと、一生懸命聞いていて、『1・2年生のお兄さん・お姉さんになるんだぞ！』という気合が伝わってきました。子どもたちが初日に全員そろったこと・休み中安全に過ごせたことに安心し、これからの生活がとっても楽しみになってきました！



## ♪新しい教科が始まりました♪

3年生になって2週間が経ちました。「1・2年生のお兄さん・お姉さん」の意識が子どもたちの中には強く根付いているようで、毎日「みんなすごい！！」と褒めることばかりです。

そして新しい教科『社会』の授業が始まりました。3年生は佐久市・平根のことを詳しく自分たちで調べ、考えまとめていきます。『今日探検？』と毎回楽しみにしてくれています。

これまでは、イラストで自分たちの町と比較したり、地図記号に気づいて「これは何だろう？」と調べてみたり・・・自分たちの住んでいるところにはどんなものがあるのかこれからたくさん発見していきたいと思います。

**そして、来週から早速子ども達が平根保育園の時に世話になっていた農家さんと昨年度まで毎年3年生がお世話になっている農家さんから桃についてのお話を聞けることになりました🍑子ども達から聞くことができた話から、繋がることができた地域の方々です+学校から歩いて行ってきたいと思います👉**

